
Herr Leupold: 
Entlang der Breslauer -/ Marienburger – und Danziger Straße ist es nachts ziemlich 
dunkel. Die hohen Straßenleuchten auf nur einer Seite geben nicht ausreichend 
Licht. Kann man die Beleuchtung dort überprüfen und Abhilfe schaffen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
In diesem Bereich sind 10 m Leuchten. Es wurde im vergangenen Jahr ein 
Förderantrag für den Austausch der Straßenbeleuchtung mit 8 bis 10 m Lampen-
Masthöhe gestellt. Die Anträge wurden auf Grund der Bundestagswahl 
zurückgestellt. Entsprechende Bescheide werden erst Mitte des Jahres erfolgen, so 
dass die Arbeiten der Stadtwerke erst dann durchgeführt werden können. 
 


